

大槌の子



大槌町立大槌学園 園報No.7 令和5年7月25日発行

みんな頑張りました！1学期終了

精一杯活動した1学期が今日で終わりました。新型コロナウイルスが5類に移行し、様々な行事や学習活動が制限なく行われ通常の学園生活が戻ってきた1学期でした。学習の中で子ども達同士が話し合ったり、学級みんなで合唱したりとどの学級でも子ども達の生き生きとした姿が見られました。PTA活動も再開し、これまでのところ専門部会、地区懇談会、そして救命救急講習会を開催し、たくさんの保護者の方々にご参加いただきました。保護者の皆様のご協力に心から感謝申し上げます。さて、明日から夏休みが始まります。大きな怪我や事故のない有意義な夏休みにしてほしいと思います。学園から配布しました「夏休みのくらし」を親子で確認し、規則正しい生活になるよう心がけるよう、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

学園長 1学期終業式挨拶

今日は1学期最終日。みなさんはこの1学期、どんなことを頑張りましたか。ここでは、「日本一の挨拶」について振り返ってみましょう。先週、「挨拶についてインタビューに来ました。」と4年生が4人、学園長室にやって来ました。「大槌学園の挨拶は、今、どのくらい良くなっていますか？」の質問に、日本一高い富士山に例えて「半分の5合目くらいです。」と答えました。また、私から4年生に「今、日本一の挨拶を目指しています。レベル1から5の中で、1～9年生全員に達成してほしいレベルは？」と尋ねたところ「レベル3は全員達成してほしいです。」と返ってきました。

さて、皆さんは今、どのレベルに来ているのでしょうか？レベル5「いつでも自分から明るい挨拶をする。プラス一言続けて挨拶をする。」レベル4「いつでも自分から明るい挨拶をする。」そして、全員に達成してほしいレベル3「自分から明るい挨拶をする。」（レベル2「自分から挨拶をする。」レベル1「挨拶を返す。」）

レベル3に達している皆さんは、レベル4・5を目指し、その素晴らしい挨拶を町中に広げてください。レベル3はまだという人は、この夏休み、お家の人や地域の人たちに、意識して自分から明るい挨拶をしましょう。自分から挨拶をすることで、自分も周りの人も気持ちが明るく元気になれます。「こんにちは。」「お疲れ様です。」「ありがとうございます。」「おかげ様です。」挨拶は優しさです。日本一の挨拶を目指して、皆さんで大槌の町に自分から明るい挨拶を届けましょう。

また、皆さんにお願いがあります。町を明るく元気にすることと合わせて、進んで町をきれいにしましょう。優しさにあふれている人は、ごみのポイ捨てはしません。この前、登校時に進んでごみを捨てている人がいました。素晴らしい行動です。

さて、明日から夏休みです。9年生にとっては、自分の進路につながるとても大切な時期となります。自分の目標に向けて、しっかりと計画的に学習に取り組みましょう。7・8年生も自分の進路について考え努力する夏休みにしてほしいと思います。また、全学年、規則正しい生活を送りましょう。4年ぶりにプールも開放されるので、たくさん通ってください。ただ、プール・川・海など楽しいところには、危険も伴います。命はたった一つです。自分を大切に、周りの人を大切に、交通安全に十分気をつけながら楽しい夏休みを過ごしてください。

2学期、全員の笑顔に会えることを楽しみにしています。

前期・後期コラボ企画～合唱交流会～



前期・後期コラボ企画を様々な場面で工夫して取り組んでいますが、今回初めて合唱を通じて5・6年生と7～9年生の親交を図ることをねらい、後期合唱委員会の企画・運営のもと、『合唱交流会』を行いました。この交流会に向け、前期広報委員会も当日の運営に関わり、アナウンスを担当しました。短い取り組み期間ではありましたが、どの学級も練習の成果を十分に発揮できたのではないのでしょうか。

5・6年生にとって、7・8・9年生の合唱を聴くことは、歌声の素晴らしさはもちろん、取組への心構えなど学ぶことの多い時間となりました。8年生や9年生は、昨年の合唱コンクールの時よりさらに表現力に磨きがかかり、成長を感じました。秋に行われる合唱コンクールが楽しみです。

救命救急講習会



7月14日（金）PTA 広報・研修部主催で、4年生・

7年生保護者対象に救命救急講習会を開催しました。当日は夕方のお忙しいところ、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

講師をお願いしました大槌消防署の職員の方々からは、緊迫感のある演技を交え丁寧にご指導いただきました。講習では次の内容について訓練を行いました。①第1発見者は、意識状態・呼吸状態を確認する。②近くの人に応援を頼み、119番通報とAEDの準備を指示する。③応急手当（心肺蘇生とAED）を行う。

心肺蘇生は救急隊が到着するまで続けます。一人では体力に限界がありますので、近くにいる人みんなでお互いに協力して続けることが大切です。いざという時は誰もが慌ててしまうでしょう。だからこそ、周りにはいる人みんなの協力が不可欠です。1時間という短い時間でしたが、充実した訓練となりました。

4年生・7年生の保護者の皆様、夏休みのプール監視もどうぞよろしくお願いいたします。

6月の金メダルノート

2-1	佐藤 礼凰	2-2	三浦 唯楓
3-1	三浦 陽翔	3-2	川端 瑚南美
4-1	上野 承德	4-2	高清水 夕吹
5-1	石井 龍太郎	5-2	齋藤 夏花
5-3	菊池 美桜		
6-1	佐藤 莉愛	6-2	岩間 優琳子

表彰された皆さん



8月の主な予定

- 4日（金）7・8・9年生登校日
- 11日（金）～16日（水）学校閉庁
- 18日（金）2学期始業式
- 21日（月）身体測定（前期）クラブ⑤
実力テスト（後期）
- 22日（火）身体測定（後期）
- 23日（水）夏休み作品展（前期）～25日
- 28日（月）わたしの主張釜石地区大会
（8年生生徒全員参観）
- 30日（水）食に関する授業（8年）
- 31日（木）脊柱側彎検診（5年）

学園坂のゴミを拾ってくれました!

学園坂の歩道の脇には、残念ながらマスクやお菓子の箱などが捨てられているときがあります。周辺の民家にも迷惑をおかけしてしまっています。学園では、ゴミは持ち帰る指導をしています。ご家庭でも声かけをお願いいたします。

そのような中、登校途中にゴミを拾ってきてくれた子ども達がありました。自分から気付いて行動した子ども達に拍手を送りたいです。このような気持ちが全校に広がってほしいと思います。



夏休みのプール開放日は、7/26（水）27（木）28（金）31（月）
8/1（火）3（木）4（金）7（月）8（火）9（水）の10日間です。